



誠実・正義・剛健

令和6年12月24日 No. 4

発行 枚方市立中宮中学校

校長 古川 敦史

-学校だより-



○明日から冬休みがはじまります○

本日（12月24日）2学期の終業式を迎えました。この2学期は、文化祭、体育祭といった大きな行事がありました。右の写真は文化祭での3年生学年合唱の様子です。下段の写真は、体育祭の準備運動の際のもので、この写真は当日の様子ですが、ここに至るまでの取組みにおいて、皆さんそれぞれが目標を設定し、努力し、学級や学年、仲間と協力している姿をたくさん見ることができました。私自身含め、先生方や参観された保護者の皆さまも、皆さんの姿に大いに感動させられました。



また、この夏から秋にかけては、さまざまな部活動においても練習試合や大会が行われました。その時々にも、自分と向き合い、**さらなる高み**をめざして努力したり、あるいは仲間と協力して成し遂げたりするなどの経験をしたのではないのでしょうか。



8月26日からスタートしたこの4か月間、皆さんにとって自分を高めたり、鍛えたり、心の支えになった出来事は何だったのでしょうか。この機会にふりかえてみてほしいと思います。その**ふりかえり**こそが、新しい年（令和7年・2025年）に向けたさらなる成長につながるはずです。皆さんの活躍を大いに期待しています。

冬休みは、家族や友人との時間を大切にしながらも、安全で健康的に過ごしてほしいと思います。特に SNS 等の利用については、大人でもつい時間を忘れてしまうことがあります。健康を保つためにも、**じゅうぶんな睡眠**を確保し、インフルエンザなど感染症を予防するよう心がけてください。また、SNS 使用の際は、トラブル防止の観点から各ご家庭でルールを確認しておきましょう。

皆さんが安全に楽しく、充実した冬休みを過ごせることを願っています。

◇保護者の皆さまへ◇

本日をもちまして2学期が終了し、冬季休業に入ります。この2学期は、文化祭（9/27）、体育祭（10/17）、授業参観（11/7）など子どもたちの成長を保護者の皆さまと実感できる貴重な機会が数多くありました。何かとお忙しい中、ご来校・ご参観いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

また、昨日まで行われました学期末懇談では、ご多忙の中、中学校までご足労いただきありがとうございました。懇談を通じて、学校からはお子様の学校での様子をお伝えし、保護者の皆さまからはご家庭での様子をお聞きする中で、あらためてご家庭と学校が連携しながら子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと感じております。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

冬の寒さが厳しさを増し、空気も乾燥する季節となりました。インフルエンザなどの感染症も流行しております。お子様が安全で健康に、充実した冬季休業期間を過ごせるよう、ご指導をお願い申し上げます。また保護者の皆さまにおかれましても、どうぞお体にご自愛ください。

中宮中ブログリニューアルのご案内

12月13日より本校のブログが大幅にリニューアルしました。日々の授業や行事等、生徒たちのいきいきと学習に向かう姿を、学校の様子とともに随時更新しております。画像は各ページのイメージです。右下のQRコードからご覧になれます。

